
  

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI 

Aos vinte e quatro dias do mês de 1 

Resolução nº 14/2020 – CONSUNI e na Resolução nº 02/2020 2 

plataforma unificada de comunicação3 

Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, sob a 4 

do Diretor Geral, Jaison Ademir Sevegnani,5 

digitalmente esta ata. O Presidente deste Conselho, Jaison Ademir Sevegnani,6 

iniciando assim os trabalhos do dia.7 

aprovada por unanimidade. 8 

Sevegnani deu posse aos novos membros do CONCEAVI, sendo eles: Marino Luiz Eyerkaufer 9 

(membro indicado pela Direção Geral do Centro) como representa10 

Carlos Alberto Barth e Rogério Simões como representantes dos Chefes de Departamento 11 

eleitos pelo Edital DG nº 12/2020; Angela Maria Blatt Ortiga (titular) e Marília Guterres 12 

Ferreira (suplente), Fernando dos Santos (titular) e13 

(titular) e Dinorá Baldo de Faveri (suplente) (a posse 14 

Dinorá Baldo de Faveri), Thiane Pereira Poncetta Coliboro (titular) e Eduardo Müller dos Santos 15 

(suplente), como representantes docentes; Karina Lunelli (titular) e Richard Gustavo Kopp 16 

(suplente) como representantes discentes; Fabiane Zulianello dos Santos (titular) e Bernardete 17 

da Costa França (suplente) como representantes técnicos; eleitos pelo Edital DG nº 13/2020; 18 

Anderson Fozina Krüger (titular) e Cristiane Graciele Kloth (suplente) (19 

pessoa da suplente Critiane Gracieli20 

Caetano (titular) e Frank Bruno Witzke (suplente) como representantes 21 

Regional, todos nos termos do Art. 1º, incisos II a VII, do Regimento Interno do CONCEAVI,22 

respectivamente. Realizado o ato de posse, o Presidente deste Conselho deu as boas vindas 23 

aos novos membros do Conselho de Centro da UDESC Alto Vale24 

serem tratados durante a sessão de expediente, passou25 

1) Processo n. 18349/2020:26 

assunto: Alteração de carga horária de servidor27 

o processo foi aprovado por unanimidade28 

CEAVI/EC; assunto: Solicitação29 

aplicado ao patrimônio cultural";30 

Baldo de Faveri. Não havendo31 

unanimidade. 3) Processo n. NPP201502000288532 

de prorrogação de Projeto de Pesquisa:33 

levantamento e documentação de bens culturais34 

Geissler; relatora: Dinorá Baldo35 

foi aprovado por unanimidade.36 

interessado: Diego Rafael Stüpp; assunto: Solicitação de aprovação da abertura de Processo 37 

Seletivo para a área de Matemática Financeira e homologação da banca examinadora, nos38 

termos dos da Resolução nº 015/2016 39 

Presidente do Conselho de Centro em 14/08/2020; 40 

discussão, o processo foi aprovado41 

UDESC/CEAVI/ESO; interessado42 

abertura de Processo Seletivo para as áreas de Rede de Computadores, Engenharia de 43 

Software, Administração e homologação da banca examinadora, nos termos dos44 

nº 015/2016 - CONSEPE, aprovados por "ad referendum" do Presid45 

em 17/08/2020; relator: Vanderlei dos Santos46 

processo foi aprovado por unanimidade.47 

interessado: Lucas Küster Moraes48 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI 

dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às quatorze horas, com fulcro na

CONSUNI e na Resolução nº 02/2020 - CONCEAVI,

plataforma unificada de comunicação Microsoft Teams, teve início a reunião ordinária do 

Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, sob a 

do Diretor Geral, Jaison Ademir Sevegnani, com a presença dos conselheiros que assinaram 

digitalmente esta ata. O Presidente deste Conselho, Jaison Ademir Sevegnani,

iniciando assim os trabalhos do dia. A ata da reunião anterior, a saber, 

 Expediente: O Presidente deste Conselho, Jaison Ademir 

Sevegnani deu posse aos novos membros do CONCEAVI, sendo eles: Marino Luiz Eyerkaufer 

(membro indicado pela Direção Geral do Centro) como representante dos Diretores do Centro; 

Carlos Alberto Barth e Rogério Simões como representantes dos Chefes de Departamento 

eleitos pelo Edital DG nº 12/2020; Angela Maria Blatt Ortiga (titular) e Marília Guterres 

Ferreira (suplente), Fernando dos Santos (titular) e Pablo Schoeffel (suplente), Marilei Kroetz 

e Faveri (suplente) (a posse foi realizada na pessoa 

Thiane Pereira Poncetta Coliboro (titular) e Eduardo Müller dos Santos 

ntantes docentes; Karina Lunelli (titular) e Richard Gustavo Kopp 

(suplente) como representantes discentes; Fabiane Zulianello dos Santos (titular) e Bernardete 

da Costa França (suplente) como representantes técnicos; eleitos pelo Edital DG nº 13/2020; 

erson Fozina Krüger (titular) e Cristiane Graciele Kloth (suplente) (a posse foi 

plente Critiane Gracieli Kloth) como representantes da Comunidade Local;

e Frank Bruno Witzke (suplente) como representantes 

nos termos do Art. 1º, incisos II a VII, do Regimento Interno do CONCEAVI,

o ato de posse, o Presidente deste Conselho deu as boas vindas 

aos novos membros do Conselho de Centro da UDESC Alto Vale. Não havendo

serem tratados durante a sessão de expediente, passou-se para os itens constantes na pauta:

:: origem: CEAVI-CCO; interessado: Paulo Roberto da Cunha

Alteração de carga horária de servidor; relator: Diego Rafael Stüpp

o processo foi aprovado por unanimidade. 2) Processo n. NPP2015020002884

Solicitação de prorrogação de Projeto de Pesquisa:

cultural"; interessada: Helenne Jungblut Geissler;

havendo interessados em discutir, o processo

NPP2015020002885: origem: CEAVI/EC;

Pesquisa: "Fotogrametria digital terrestre a curta distância para o 

levantamento e documentação de bens culturais"; interessada: 

Baldo de Faveri; Não havendo interessados em

unanimidade. 4) Processo n. 25533/2020: origem: 

: Diego Rafael Stüpp; assunto: Solicitação de aprovação da abertura de Processo 

Matemática Financeira e homologação da banca examinadora, nos

da Resolução nº 015/2016 - CONSEPE, aprovados por "ad referendum" do

Presidente do Conselho de Centro em 14/08/2020; relator: Carlos Alberto Barth

aprovado por unanimidade. 5) Processo n. 2553

interessado: Diego Rafael Stüpp; assunto: Solicitação de aprovação da 

abertura de Processo Seletivo para as áreas de Rede de Computadores, Engenharia de 

Software, Administração e homologação da banca examinadora, nos termos dos

CONSEPE, aprovados por "ad referendum" do Presidente do Conselho de Centro 

Vanderlei dos Santos; Não havendo interessados

unanimidade. 6) Processo n. 13671/2019: 

Lucas Küster Moraes; assunto: Solicitação de alteração e homologação da data da 

 Ata n. 06/2020 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI – N. 06/2020 

de dois mil e vinte, às quatorze horas, com fulcro na 

CONCEAVI,por meio da  

, teve início a reunião ordinária do 

Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, sob a presidência 

com a presença dos conselheiros que assinaram 

digitalmente esta ata. O Presidente deste Conselho, Jaison Ademir Sevegnani, saudou a todos, 

, a saber, 16/07/2020, foi 

: O Presidente deste Conselho, Jaison Ademir 

Sevegnani deu posse aos novos membros do CONCEAVI, sendo eles: Marino Luiz Eyerkaufer 

nte dos Diretores do Centro; 

Carlos Alberto Barth e Rogério Simões como representantes dos Chefes de Departamento 

eleitos pelo Edital DG nº 12/2020; Angela Maria Blatt Ortiga (titular) e Marília Guterres 

Pablo Schoeffel (suplente), Marilei Kroetz 

na pessoa da suplente, 

Thiane Pereira Poncetta Coliboro (titular) e Eduardo Müller dos Santos 

ntantes docentes; Karina Lunelli (titular) e Richard Gustavo Kopp 

(suplente) como representantes discentes; Fabiane Zulianello dos Santos (titular) e Bernardete 

da Costa França (suplente) como representantes técnicos; eleitos pelo Edital DG nº 13/2020; 

posse foi realizada na 

Kloth) como representantes da Comunidade Local; Diomar 

e Frank Bruno Witzke (suplente) como representantes da Comunidade 

nos termos do Art. 1º, incisos II a VII, do Regimento Interno do CONCEAVI, 

o ato de posse, o Presidente deste Conselho deu as boas vindas 

Não havendo mais assuntos a 

se para os itens constantes na pauta: 

Paulo Roberto da Cunha; 

Diego Rafael Stüpp. Após discussão, 

NPP2015020002884: origem: 

Pesquisa: "Geoprocessamento 

Geissler; relatora: Dinorá 

processo foi aprovado por 

CEAVI/EC; assunto: Solicitação 

Fotogrametria digital terrestre a curta distância para o 

 Helenne Jungblut 

em discutir, o processo 

origem: UDESC/CEAVI/CCO; 

: Diego Rafael Stüpp; assunto: Solicitação de aprovação da abertura de Processo 

Matemática Financeira e homologação da banca examinadora, nos 

CONSEPE, aprovados por "ad referendum" do 

Carlos Alberto Barth. Após 

25534/2020: origem: 

Solicitação de aprovação da 

abertura de Processo Seletivo para as áreas de Rede de Computadores, Engenharia de 

Software, Administração e homologação da banca examinadora, nos termos dos da Resolução 

ente do Conselho de Centro 

interessados em discutir, o 

 origem: CEAVI/COG; 

Solicitação de alteração e homologação da data da 
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Cerimônia de Outorga de Grau dos concluintes do semestre 2020/149 

Zulianello dos Santos; Após50 

Comunicações pessoais: O Presidente deste Conselho, Jaison Ademir Sevegnani51 

sobre os andamentos da obra do novo prédio da UDESC Alto Vale e também 52 

do bloco de salas de aula 0753 

especialmente aos membros representantes da comunidade, que se colocaram a disposição 54 

para participar das discussões e dos processos qu55 

Centro à disposição para colaborar no que f56 

declarada encerrada a reunião, da qual, eu Renan Thiago Campestrini lavrei a presente ata, 57 

que foi assinada digitalmente por mim e por todos os presentes. 58 

Sevegnani, Angela Maria Blatt Ortiga59 

Rafael Stüpp, Diomar Caetano, 60 

Fernando dos Santos, Karina Lunelli61 

Poncetta Coliboro e Vanderlei dos Santos62 

 

Cerimônia de Outorga de Grau dos concluintes do semestre 2020/1

Após discussão, o processo foi aprovado

O Presidente deste Conselho, Jaison Ademir Sevegnani

sobre os andamentos da obra do novo prédio da UDESC Alto Vale e também 

do bloco de salas de aula 07-14. Agradeceu a participação de todos nesta reunião, 

especialmente aos membros representantes da comunidade, que se colocaram a disposição 

para participar das discussões e dos processos que envolvem a UDESC Alto Vale

o à disposição para colaborar no que for possível. E, nada mais havendo a tratar, foi 

declarada encerrada a reunião, da qual, eu Renan Thiago Campestrini lavrei a presente ata, 

que foi assinada digitalmente por mim e por todos os presentes. PRESENTES

Blatt Ortiga, Carlos Alberto Barth, Cristiane Gracieli

Diomar Caetano, Dinorá Baldo de Faveri, Fabiane Zulianello dos Santos, 

Karina Lunelli, Marino Luiz Eyerkaufer, Rogério Simões, 

Vanderlei dos Santos.  

 Ata n. 06/2020 

Cerimônia de Outorga de Grau dos concluintes do semestre 2020/1; relatora: Fabiane 

aprovado por unanimidade. 

O Presidente deste Conselho, Jaison Ademir Sevegnani, informou 

sobre os andamentos da obra do novo prédio da UDESC Alto Vale e também sobre a reforma 

participação de todos nesta reunião, 

especialmente aos membros representantes da comunidade, que se colocaram a disposição 

e envolvem a UDESC Alto Vale. Colocou o 

E, nada mais havendo a tratar, foi 

declarada encerrada a reunião, da qual, eu Renan Thiago Campestrini lavrei a presente ata, 

PRESENTES: Jaison Ademir 

, Carlos Alberto Barth, Cristiane Gracieli Kloth, Diego 

Fabiane Zulianello dos Santos, 

, Rogério Simões, Thiane Pereira 
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